

# Pj Bupati Iswanto Hadiri Peusijuek Bupati dan Wabup Aceh Besar Terpilih

Category: Aceh, News

written by Maulya | 09/02/2025



**ORINEWS.id** – Penjabat (Pj) Bupati Aceh Besar Muhammad Iswanto menghadiri malam Peusijuek (tepung tawar) Bupati dan Wakil [Bupati](#) terpilih Periode 2025-2030 dan santunan aneuk yatim se-Kecamatan Blang Bintang.

Prosesi Peusijuek Bupati dan Wakil Bupati Aceh Besar terpilih Periode 2025-2030 diselenggarakan Forum masyarakat Blang Bintang dilakukan oleh Tgk. H. Marwan Abdullah sebagai Pimpinan Dayah Darul Ulum Al Fata Gampong Kaye Kuyet Blang, berlangsung di Masjid Nurul Huda, Aceh Besar, Sabtu (08/02/2025) Malam.

Sebelum acara peusijuek para tamu undangan terlebih dahulu

melaksanakan shalat isya berjamaah. Kemudian dilanjutkan dengan kegiatan santunan anak yatim sebanyak 104 se Kecamatan Blang Bintang.

Pada kesempatan tersebut, Muhammad Iswanto mengatakan, Peusijuek Bupati dan Wakil Bupati terpilih sebagai wujud rasa syukur kepada Allah atas amanah yang diberikan kepada pasangan dari Independen tersebut.

“Sehingga ke depan diharapkan Aceh Besar terus bangkit dalam berbagai sektor pembangunan secara umum,” katanya.

Muhammad Iswanto optimis Bupati dan Wakil Bupati terpilih memegang teguh amanah dan kepercayaan yang telah diberikan oleh masyarakat Aceh Besar.

“Saya yakin dan percaya bahwa Bupati dan wakil bupati terpilih sudah sangat memahami tugas dan tanggung jawabnya serta mempunyai komitmen yang kuat dalam menjalankan roda pemerintahan daerah berdasarkan prinsip-prinsip good governance dan clean government,” imbuhnya.

Selain itu, saya menaruh harapan yang besar di bawah kepemimpinan Syeh Muharram dan Syukri, Kabupaten Aceh Besar akan terus tumbuh dan berkembang menjadi kabupaten yang maju dan berdaya saing tinggi.

“Insyaallah, dibawah kepemimpinan Syeh Muharram dan pak Syukri Aceh Besar akan semakin baik dan maju,” terangnya.

Sementara itu, Bupati terpilih Aceh Besar Muharram Idris mengucapkan terima kasih kepada masyarakat dan tokoh Kecamatan Blang Bintang yang telah menyambut baik kehadiran pasangan Bupati dan Wakil Bupati terpilih.

“Mudah-mudahan dengan Peusijuek ini awal langkah kita untuk memamurkan dan mengembalikan khazanah Aceh Besar seperti dahulu kala,” ucapnya.

Kemudian, Muharram Idris juga menyampaikan ucapan terimakasih

kepada seluruh masyarakat Aceh Besar yang sudah berpartisipasi, sehingga terjadinya pemilu damai di Kabupaten Aceh Besar.

“Terimakasih kepada masyarakat yang telah memberikan hak suaranya kepada pasangan Independen dan mempercayai untuk memimpin Aceh Besar 5 tahun kedepan,” imbuhnya.[Adv]